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El 28 de mayo los 
villaodonenses tenemos 
la palabra, no dejemos, 
nuevamente, 
que desde Madrid 
nos vuelvan a equivocar
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Fotografía de portada: 
San Sebastián
Enero 2016
Ana Martín Padellano
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gratuitos
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Cuando esta revista, la número 364, esté 
en sus manos, quedará apenas una semana 
para que las urnas nos den la oportunidad   
de cambiar el patético destino que Villavi-
ciosa de Odón lleva viviendo desde hace 
24 años gracias al Partido Popular.

Nos presentamos 9 alternativas para 
lograr la confianza de los vecinos y poder 
enderezar el rumbo de un barco que lleva 
demasiados años perdidos.

Yo represento a una de ellas, la Agrupa-
ción de Electores Villa 2023 - 2027, pero 
no voy a utilizar este espacio para pedir 
su voto para mí y mis compañeros, no lo 
voy a hacer desoyendo el consejo de algún 
amigo. Quiero aprovechar este espacio que 
llevo ocupando 32 años para pedirles a los 
villaodonenses que lean este editorial  que 
mediten que es lo que le puede pasar a Vi-
llaviciosa de Odón si el PP, con una persona 
con los antecedendes políticos  de  Juan Pe-
dro Izquierdo, llegase de nuevo a la alcaldía. 

Soy consciente de que muchos vecinos 
viven de puertas adentro de sus casas, y al-
guno de ellos apenas está informado de lo 
que acontece en nuestro pueblo, y normal-
mente votan las siglas que llevan votando 
toda la vida, pero ahora tenemos la obli-
gación, entre todos, de cambiar las cosas. 

La parálisis que arrastra nuestro Ayun-
tamiento es el principal problema que te-
nemos que solucionar,  sin una maquinaria 
administrativa que funcione a un coste  
adecuado, resultará imposible acometer 
cualquier compromiso contraído con los 
electores. Así llevamos perdidos años y 
años, pero pocos se atreven a hablar de 
ello.

Les pido a los villaodonenses que intenten 
leerse los programas de las distintas fuerzas 
políticas que nos presentamos y saquen sus 
conclusiones. Quienes venden humo, un 
humo carísimo, y quienes sensatez. 

Quienes prometen a sabiendas que no 
piensan hacer nada, como hasta ahora ha 
venido ocurriendo, con la excepción de 
cobrar religiosamente sus sueldos a cam-
bio de nada o casi nada.

Quienes utilizan la política para colocar 
a sus amiguetes prestos a chupar de la teta 
de la vaca, sin más mérito que el de llevar 
unas siglas detrás que no aportan ninguna 
garantía de nada, más bien al contrario.

Quienes utilizan las maquinarias de sus 
partidos para vender favores de todo tipo, 
como por ejemplo, que alguien nos explique  
que mérito tiene Raúl Martín Galán para ir 
de diputado regional en un puesto de salida 
para llevarse un estupendo sueldo mínimo  
de más de 3.500 euros mensuales, más pre-
bendas. Desde luego no será por su trabajo 
como alcalde de Villaviciosa de Odón.

Nuestro pueblo es ahora mismo la 
joya de la Comunidad de Madrid. Muchos 
intereses nada claros se ciernen sobre 
nosotros, intereses, por supuesto, no de-
clarados. Seguimos sin saber cómo se ha 
podido construir un macro complejo re-
sidencial  en El Bosque con unas plusvalías 
millonarias sin que el Ayuntamiento haya 
dicho ni pío, poniendo en grave riesgo la 
calidad de vida de los vecinos de El Bosque. 

Villaviciosa de Odón no puede perder 
cuatro años más, y mucho menos dejar 
nuestro destino en manos de quienes no 
sabemos para que les han puesto, desde 
luego no para gestionar con eficiencia 
nuestros recursos. Este es un momento 
crucial para los villaodonenses y nuestro 
futuro. 

Confiar en los mismos que nos han traí-
do hasta aquí, y nos han fallado una y otra 
vez, sólo nos traería más ruina a todos.

Nos vemos el día 28 de mayo•
Fdo. Roberto Alonso Santamaría
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Fotografía de portada: 
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Octubre 2020
Ana Martín Padellano
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   Somos especialistas en implantología y estética dental
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Cartas al director

Chapa, Pintura,
Mecánica y
Electricidad
C/ Cerrajeros, 17
Pol. Ind. Pinares Llanos
28670 Villaviciosa de Odón (Madrid)
Tel.: 91 616 13 43
www.autosgodoy.com

• Pre-ITV
• Frenos
• Aceites

TRABAJAMOS CON TODAS LAS COMPAÑÍAS 
DE SEGUROS Y MARCAS DE AUTOMÓVILES

Taller Distinguido

Taller Concertado

• Suspensiones
• Neumáticos
• Escapes

SU TALLER DE COFIANZA

Carta abierta a la Presidente de la EUC de El Bosque
Hemos recibido en nuestra 

redacción un documento, en el 
que por su interés general, re-
producimos en su integridad. 
El remitente es D. José María 
Sánchez García miembro de la 
actual Entidad Urbanística de 
Conservación de El Bosque. 
Esta carta fue registrada en el 
registro de la propia entidad el 
pasado 9 de mayo con el núme-
ro 26/23

CARTA ABIERTA
A: Presidenta de la Junta de Go-
bierno de la EUC El Bosque

Estimada Presidenta
Como usted conoce, con fecha 4 
de abril de 2023, número 18/23 
registro de entrada en la Entidad, 
le envié escrito solicitando infor-
mación sobre la dimisión de un 

miembro de la Junta de Gobierno.
A fecha de hoy, a pasar del es-
fuerzo por ocultarlo, es un secreto 
a voces.
. Dimisión de un miembro desta-
cado de la Junta.
. Vice-presidente más enfocado a 
conseguir un sillón municipal que 
al desempeño de su puesto y de 
las vocalías que tiene asignadas. 
¿Dimitirá de su puesto en la Jun-
ta si tiene éxito en su “aventura 
personal”?
. Vocal sin vocalías asignadas, así 
figura en la web de la Entidad, 
área residentes, Junta de Gobier-
no.
. Vocal que habitualmente  no asis-
te a las reuniones de la JG ¿Quién 
gestiona las vocalías que tiene 
asignadas?
Es evidente que la falta de un 
40% de los recursos en la Junta 

de Gobierno redunda negativa-
mente en todos los miembros de 
la Entidad.
El artículo 21 de nuestros estatu-
tos, cita entre otros “La Junta de 
Gobierno designará entre sus com-
ponentes un Vicepresidente, un Te-
sorero y un Secretario y determina-
rá un sistema de sustituciones por 
ausencias, enfermedad, etc.”
Actuaciones puntuales, de gestio-
nes para los vecinos, es más una 
cortina de humo que en nada 
soluciona los problemas más gra-
ves que tenemos y que afectarán 
negativamente a nuestra calidad 
de vida y valor de nuestras pro-
piedades, si no se encuentra su 
solución: Consumos de agua (“El 
Bosque se seca”), Desarrollos 
urbanísticos, macro residencias y 
LFP (vecinos que ante el silencio 
de la Junta, se sienten desampa-

rados y tienen que unirse y buscar 
soluciones para ser escuchados) y 
otros muchos.
Le pido disculpas por la extensión 
de mi escrito y le animo a que 
confirme o desmienta lo que en 
el mismo le expongo.
Atentamente le saluda •
José María Sánchez García
Miembro del EUC El Bosque

¡Por que sí! Esa fue la respuesta del Secretario del Ayuntamiento
Esa fue la lamentable con-

testación que dio el Secre-
tario a PML, cuando fue a 
preguntarle el motivo por el 
que había rechazado su firma 
como avalista a la candidatura 
de Roberto Alonso.

Después de hacerle espe-
rar más de 25 minutos y al 
verle salir de su despacho y 
pasar delante de ella sin decir-
le nada, PML se dirigió al Se-
cretario y éste le dijo que no 
le iba a atender. Pero tuvo la 
mala suerte de tener enfrente 
a una mujer que no se arruga.

Ante esa negativa, le vol-
vió a pedir explicaciones y 
fue entonces cuando le dijo 
“porque si” porque su firma 
no coincidía con la firma del 
DNI…. de muy malos modos. 

Increíble que después de 
hacerle esperar más de 25 
minutos, el Secretario del 
Ayuntamiento de Villaviciosa, 
funcionario del cuerpo del 
Estado, se negara de muy ma-
los modos a atender a una 
persona a la que invalidó su 
firma.

Debió surtir efecto la re-
clamación que PML puso en 
el Registro municipal, (además 
de las otras acciones reali-
zadas por Roberto Alonso), 
porque la Junta Electoral Cen-
tral obligó al Secretario del 
Ayuntamiento a citar a todos 
los vecinos de Villaviciosa a los 
que les invalidó su firma para 
que ratificaran la firma.

Y el Secretario le pidió 
perdón el domingo, cuando 

PML fue a ratificar la misma 
firma que unos días antes ha-
bía invalidado.

Es difícil entender que un 
funcionario del Estado, nada 
más y nada menos que el 
Secretario del Ayuntamiento, 
que está para avalar jurídica-
mente las decisiones que se 
toman en Villaviciosa no atien-
da un rechazo injustamente 
realizado por él mismo.

El Secretario invalidó más 
de 300 firmas con lo que 
imposibilitaba que Roberto 
Alonso y su equipo pudieran 
presentarse a la elecciones 
municipales.

Hay veces que los valien-
tes ganan •

Un abrazo.
Juan M. Godino

AGRADECIMIENTO 
DE ROBERTO ALONSO

Muchas gracias Juan M. Godino 
por sus palabras y por el coraje de 
Dña. PML por expresar la opinión 
que le merecía la actuación de este 
funcionario público.

Desde este espacio quiero agra-
decer personalmente a las cientos 
de personas que se han visto com-
prometidas y molestadas por la ac-
tuación de esta persona, y el apoyo 
que me han brindado a mi y a mis 
compañeros.

 Sin su esfuerzo este señor hubie-
se conseguido lo que parece era su 
propósito, no habernos podido pre-
sentar a las elecciones, pero gracias a 
todas estas personas, estaremos en 
las urnas el próximo 28 de mayo. 
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Opinión

Por Villa, mejor
Para mejorar el pasado es 

necesario confiar en el futuro, 
pero hay que elegir un buen 
acompañante. Los políticos 
son los peores, así se ha de-
mostrado en nuestra Villa y 
puede que terminen de hun-
dirnos en la miseria cuatro 
años más y ¿por qué?.

 Ya decía Quevedo del na-
cionalismo catalán que pro-
meten pagar con el plomo el 
oro y terminamos pagando 
con el oro el plomo. Algo muy 
similar a los programas políti-
cos que nos presentan en Villa 
los otros y.... ¿quienes son los 
otros?

Los otros son los que se ga-
nan la vida fingiendo. Hay que 
reconocer que mentir sobre 
su comportamiento es un arte 
actoral. Con los actores las 
personas ríen, lloran y gritan, 
pero al salir de la sala de pro-
yección la realidad inventada 
se convierte en real.

Los actores políticos no 
son los más adecuados para 
dirigir nuestro municipio. Por 
Villa solo luchan los vecinos, 
personas reales con necesida-
des cotidianas, pero que tam-
bién ambicionan vivir mejor y 
demandan proyectos que son 
nucleares para alcanzar su bien-
estar. ¿a cuáles nos referimos?

Como indica la pirámide de 
Maslow sobre las necesidades 
humanas, lo primero es cubrir 
las necesidades básicas, hay ve-
cinos que sufren dificultades y 
sobre ellas hay que incidir, el 
segundo nivel es la seguridad 
que puede sustanciarse de ma-
nera prioritaria con el empleo 

y la vivienda, el tercer escalón 
consiste en la interacción hu-
mana, vivir en sociedad signifi-
ca relacionarse, el cuarto nivel 
es el de autoestima que viene 
determinado por el respeto, la 
confianza y el reconocimiento. 
En la cúspide encontramos la 
autorrealización.

Subir esta escalera de ne-
cesidades se articula mediante 
una gestión eficaz de nuestra 
tierra, trabajo, capital y tec-
nología y todos estos factores 
dependen de cómo se adminis-
tra el dinero público, cuyo ban-
co central es el Ayuntamiento.

El dinero no da la felicidad, 
ayuda a conseguirla, se dice y, 
no es el propósito, pese a que 
nos crujen a impuestos, mul-
tas y tasas. A veces se alcanza 
una felicidad efímera como 
cuando se consigue aparcar 
sin dar vueltas, cuando en el 
Ayuntamiento responden con 
celeridad a nuestras deman-
das, cuando encontramos los 
servicios adecuados a nuestras 
aportaciones dinerarias, cuan-
do se valora nuestro tiempo, 
nuestra seguridad y confort. 
En suma, cuando el conjunto 
de todas estas pequeñas feli-
cidades efímeras constituyen 
un estado de felicidad latente, 
un nivel básico, un mínimo vital 
para no enfadarse.

La felicidad no es un fin en 
si mismo, es un medio para lo-
grar ser una persona mejor. Un 
transitar entre los quehaceres 
diarios. Un estado del alma que 
oscila en torno a un equilibrio 
emocional, siendo nuestro 
entorno habitable el principal 

escollo y, ¿cómo se consigue la 
felicidad?.

A mi juicio, la paciencia per-
mite ser perseverante, lo que 
se logra con esfuerzo y dedica-
ción. No es necesario ser más 
listo o inteligente que los de-
más, basta con ser normal, ser 
personas que no se desvían de 
la regla, vibrar alrededor de 
una línea que nos dirige a una 
o a varias metas y de esto los 
vecinos saben mucho.

Los vecinos quieren vivir 
mejor, es lícito y plausible, es 
razonable e inequívoco. Para 
vivir mejor se debe estar 
contento con el lugar que se 
habita, pero ¡ay de mi! yo no 
lo estoy y la mayoría de mis 
convecinos tampoco y aquí 
surgen las fricciones que nos 
desgastan.

Llegamos a unas eleccio-
nes con múltiples opciones 
disponibles que demuestran 
que existen muchos pareceres 
distintos. En cualquier caso no 
se trata de un casting electoral, 
aquí los actores son conoci-
dos y estamos hartos de ver 
sus películas, reposición tras 
reposición. No queremos más 
palomitas, ni perritos calientes. 
Solo queremos pasear por una 
Villa mejor. Mejor por Villa •

• Matrimonial • Arrendamientos • Impagos
•Morosidad • Laboral • Extranjería • Sociedades

 C/ Federico Latorre 12 1º Izq. Villaviciosa de Odón • 28670 • Madrid
  639 34 71 71  91 616 31 10  lourdesdelbarrio@gmail.com

Lourdes del Barrio
Colegiado nº 60044

© Miguel Sainz • mayo 2023

FALLECIÓ 
RUTH PORTA CANTONI

El pasado 2 de mayo falleció 
a los 65 años  la que ha sido la 
Interventora de nuestro Ayunta-
miento. Ruth Porta Cantoni.

LLegó a nuestro Ayuntamien-
to en 1990, y en 1995 dejó su 
trabajo como funcionaria para 
dedicarse a la política, su pasión, 
en las filas del PSOE.

Fue concejal del ayuntamiento 
de Madrid, diputada regional, Se-

nadora, para en 2011 volver a ser concejal del ayuntamiento de 
Madrid. En 2013 deja su carrera política y se reincorpora a su 
puesto como Interventora de nuestro Ayuntamiento.

Siempre será recordada como una gran profesional que ayu-
dó a sacar este municipio adelante.

Nuestro sincero pésame a sus familiares.
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Actualidad

DISFRUTE DE LA TERRAZA 
“CASA MANOLO”, DONDE PODRÁ DEGUSTAR 

LA MEJOR FRITURA ANDALUZA, MARISCOS GALLEGOS 
Y NUESTRAS MAGNÍFICAS RACIONES 

MENÚ DIARIO & FIN DE SEMANA

C.C. PUZZLE C/BISPO S/N 
RESERVAS 91 616 15 11 -  639 11 99 35

OFERTA

CLORO 5 ACCIONES 4 Kg 

22,50 €

GRATUITO

RENOVADOR DE BORDES DE PISCINAS

PRODUCTOS 
DE JARDIN 

AVDA. PRÍNCIPE DE ASTURIAS 51       91 616 53 55         www.piscipool.es
NUESTRA EXPERIENCIA ES SU GARANTIA

HORARIO DE 10 A 14 H. Y DE 17 A 20 H. SÁBADOS HASTA 14 H.

DOLPHIN ACTIVE X6
MAYTRONICS
Aprovecha el 

PLAN RENOVE

Tras leer las cuentas anua-
les de Villaviciosa que publi-
ca el Ministerio de Hacienda 
observo unos gastos de 15 
millones anuales en salarios, 
60 millones cada legislatura. 
Verdad verdadera como diría 
un niño. No hace falta tener 
mayoría de edad para hacer un 
simple cálculo aritmético. Con 
este coste podríamos poner 
dos satélites grandes en órbita 
geoestacionaria, por ejemplo.

Para cuadrar las cuentas, 
los ingresos vienen del castigo 
impositivo a los vecinos que 
ponen, ¡Martín, Martín!,  64 mi-
llones en impuestos directos y 
con otros 2 en multas. ¡Es fan-
tástico!. Del Estado, recibimos 
35 millones. ¿Y dónde va todo 
este dinero?. 

El presupuesto en Villavi-
ciosa es un trampantojo, esa 
ilusión óptica o trampa con 
que se engaña a una persona 
haciéndola creer que ve algo 
distinto a lo que en realidad es. 
El Ayuntamiento es una fábrica 
de tesorería: acumula como el 
avaricioso Tío Gilito, quitando 
de donde hace falta e invirtien-
do cantidades ridículas en par-

tidas donde los vecinos somos 
los beneficiarios: 16.000 eu-
ros en servicios asistenciales 
48.000 en educativos, 36.000 
en transporte durante una le-
gislatura... ¡ya te vale!.

Los políticos y el equipo 
de gobierno, ya sean de una 
banda o de otra, son los que 
gestionan esos dineros. No 
existe responsabilidad sobre 
lo administrado. Tanto dinero 
entra que no les da tiempo a 
darle salida mientras gastan su 
tiempo y el nuestro en inter-
cambiar mociones en los ple-
nos. Las mismas mociones se 
aprueban una y otra vez como 
los trileros. Dejar hacer, dejar 
pasar...

Nuestra Villa tiene guarda-
do el dinero para no se sabe 
qué. Seguimos con el CITO 
visible como un monumento 
a la necedad, el MATADERO 
como una esfinge de la es-
tulticia, el VAILLO como un 
ejemplo de la desertificación, 
sin una oferta de vivienda, sin 
empleo, sin pan.

Es verdad que cada cuatro 
años se apresuran a asfaltar 
calles aquí y allá como si todos 

tuvieran coches, ponen flores 
primaverales y se consumen los 
últimos dineros públicos, no se 
vayan a perder la oportunidad 
de rascar unos cuantos votos 
para seguir rascando los bol-
sillos y vuelta la burra al trigo, 
para ocupar otra vez el trono. 

La estafa PONZI es un tru-
co piramidal que hace creer a 
una base de electores que vo-
tando a los de arriba pueden 
llegar a ser parte de la casta 
política y obtener beneficios 
por el simple hecho de creer 
en sus promesas. Los oportu-
nistas y charlatanes campan a 
sus anchas, pero tras las bam-
balinas los actores se ríen del 
engaño mientras el público 
subvenciona con sus votos sus 
obras.

Solo apelando a la inteligen-
cia de los villaodonenses como 
personas listas, emprendedo-
ras, trabajadoras y generosas, 
solo con los vecinos que tie-
nen la cabeza bien amueblada 
y a los que no se les puede 
seguir engañando, sería posible 
transformar esta situación •

Fdo: Andrés Niporesas

La estafa piramidal política LA HEMEROTECA DE 
CÍRCULO DE OPINIÓN

En mayo de 2021 nº 342 pu-
blicamos una entrevista a la hoy 
presidente de la EUC de El Bos-
que Sonia Guijarro. Entonces esta 
señora abanderaba la Asociación 
de vecinos El Bosque XXI. 

Recordamos a nuestros lecto-
res de El Bosque tanto la pregun-
ta como la respuesta.
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Actualidad

¿Cómo ha podido colocar Yolanda Estrada a Juan Pedro 
Izquierdo Casquero como candidato del PP?

Todos aquellos vecinos que 
sigan con más o menos inte-
rés lo que va aconteciendo 
en nuestro querido pueblo no 
dan crédito a lo que ha ocu-
rrido con el PP de Villaviciosa 
de Odón desde que la propia 
dirección del PP de Madrid 
decidiera dinamitar lo que 
quedadaba de un deteriorado 
partido que en su día llegó a 
mantener mayorías absolutas 
incontestables. La imposición 
desde Génova de la señora Es-
trada como presidente de una 
gestora, saltándose a la torera 
la democracia interna, fue el 
principio del fin.

Yolanda Estrada, a la que por 
cierto no parece que le tengan 
mucho cariño por Pozuelo, ciu-
dad de la que fue concejal por 
este mismo partido y que hasta 
la propia presidente de la Co-
munidad de Madrid Isabel Díaz 
Ayuso se ha quitado de encima 
como diputada regional para pa-
sarle el regalito al candidato al 
ayuntamiento de Madrid por el 
PP José Luis Martínez Almeida, 
"vino, vió y destruyó al PP de 
Villa", parafraseando a César.

Lejos de unificar ha creado 
más división y enfrentamiento, y, 
lo peor de todo, nos ha dejado 
como regalo al peor candidato 
que pudieramos imaginar, Juan 
Pedro Izquierdo Casquero. Un 
señor que nos dejó a los villaodo-
nenses un recuerdo indeleble de 
su pésima gestión como concejal 
de Villaviciosa de Odón, cargo en 
el que estuvo 12 años. En este 
tiempo, sobretodo en los últimos 
ocho años en los que fue la mano 
derecha de la alcaldesa Nieves 
García, hasta que la traicionó, fue 
protagonista político de excep-
ción de algunos asuntos que per-

judicaron gravemente los intere-
ses de los villaodonenses y de los 
que nunca ha querido dar cuenta.

¿Por qué vendió parcelas 
municipales que el Ayunta-
miento poseía en Quitapesa-
res a un precio muy inferior 
al de mercado a un conocido 
empresario de la localidad que 
curiosamente era muy amigo 
del PP y además estuvo impli-
cado en el Tamayazo? ¿Por qué 
nos dejó una agüjero de más de 
40 millones de euros según el 
concejal de Hacienda Joaquín 
Navarro que hemos tardado 
años en superar?¿Por qué pro-
tagonizó un pucherazo electo-
ral para hacerse con el control 
del PP de Villaviciosa utilizando 
para ello a familiares y trabaja-
dores del mismo empresario 
al que le vendió las parcelas 
municipales?¿Por qué concedió 
a la policía local una gran parte 
de los privilegios de los que si-
guen gozando a día de hoy?

Sinceramente no nos pode-
mos creer que el PP no tenga a 
personas que no arrastren tan 
pesada carga y que sean mucho 

mejor candidatos, lo que nos lleva 
a formularnos la siguiente pregun-
ta ¿Por qué si en el PP son perfec-
tos conocedores de quien es Juan 
Pedro Izquierdo Casquero le han 
colocado como candidato a dedo, 
sin que las bases del partido hayan 
podido expresar su voluntad?¿A 
quién beneficia esta decisión? Está 
claro que a los villaodonenses no, 
ya sabemos lo que da de sí este 
señor, por lo tanto ¿quién y por 
qué está interesado en que este 
señor sea alcalde de Villaviciosa 
de Odón? Mucho nos tememos 
que si las urnas no lo remedian, 
más pronto que tarde nos ente-
raremos •
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AGRUPACIÓN 
DE ELECTORES 

VILLA 2023 - 2027

Por Villa

Roberto Alonso, candidato a la alcaldía por la 
Agrupación de electores Villa 2023-2027

Una administración del siglo XXI, lo 
importante: LOS VECINOS

En estos cuatro años vamos 
a poner solución a la parálisis 
de nuestro Ayuntamiento. Cual-
quier programa electoral de 
cualquier partido o formación 
política tradicional, será siempre 
papel mojado sin una adminis-
tración local en Villaviciosa de 
Odón eficiente y que ponga “el 
servicio a los vecinos” en el cen-
tro de todas sus prioridades.

Los vecinos tenemos una ad-
ministración obsoleta, que con-
sume una ingente cantidad de 
recursos económicos, más de la 
mitad de nuestro presupuesto 
se gasta en nóminas, pero no 
nos aporta la calidad de servi-
cio que esperamos los vecinos 
a cambio. 

Una administración incapaz 
ni siquiera de sacar los concur-
sos de los servicios públicos 
más básicos o que tramitar una 
simple licencia de obras se con-
vierta en un suplicio que se de-
more hasta años.

Vamos a trabajar por tener 
una administración local que sea 
capaz de dar solución al CITO, o 

al Matadero, y que consiga que 
nuestro paisaje urbano deje de 
degradarse con ruinas como las 
del callejón de la Tahona, la calle 
Abrevadero, la casa del Obispo, 
el Castillete de Doña Laura y, 
por desgracia, un largo etcétera. 

Para solucionar este graví-
simo problema desde la Agru-
pación de Electores Villa 2023 
-2027 proponemos:

• Puesta en marcha de un 
plan de modernización de 
nuestra administración con la 
implementación de soluciones 
de productividad y gobernanza 
que nos permitan mejorar las 
eficiencias en los tiempos de 
respuesta del Ayuntamiento en 
la prestación de servicios que 
necesitamos los vecinos, un me-
jor aprovechamiento de los re-
cursos financieros y un control 
de los recursos humanos.

• Queremos incentivar la co-
laboración público-privada para 
la agilización de los trámites bu-
rocráticos, especialmente todo 
lo concerniente a urbanismo.

• Contratación de una ofi-

cina externa que nos permita 
presentar proyectos para acce-
der a los fondos públicos des-
tinados a inversiones, tanto eu-
ropeos como nacionales o de la 
Comunidad de Madrid.

• Concentración de los ser-
vicios municipales, con el fin de 
ser más eficientes en el gasto 
del mantenimiento de edificios, 
dando un nuevo uso al espacio 
sobrante y reacondicionando 
los obsoletos.

• Actualizar el inventario de 
bienes municipales y poner en 
producción los muchos recur-
sos de los que dispone nuestro 
Ayuntamiento hasta ahora inuti-
lizados.

• Nos comprometemos a 
mantener el estado de nuestro 

pueblo en perfectas condicio-
nes todo el año y no esperar 
al mes anterior a las elecciones 
para ejecutar las obras de man-
tenimiento necesarias. 

• Proponemos llevar un con-
trol y hacer público los resulta-
dos de la implantación de todas 
las iniciativas y del cumplimiento 
de las propuestas llevadas a los 
plenos y aprobadas que hayan 
sido presentadas por cualquier 
formación con representación 
municipal, así como estudiar to-
das las propuestas que proven-
gan de movimientos vecinales e 
iniciativas privadas siempre que 
estén encaminadas a mejorar 
nuestra calidad de vida aportan-
do soluciones viables a proble-
mas concretos. 

"El pueblo en el que queremos vivir"
• Dejar de contaminar 

nuestro bosque "El Forestal" 
y garantizar su supervivencia, 
mediante la construcción ur-
gente del nuevo colector de la 
calle Gerona que debería llevar 
años funcionando y garantizar 
su aporte hídrico vital.

• Creación de un ambicio-
so Plan de Inversiones para 
nuestras urbanizaciones (El 
Bosque, Campodón, El Casti-
llo y Cerro de las Nieves I y 
II) que suponga su adecuación 
al siglo XXI, con plan de finan-
ciación a medio y largo plazo 
que haga viable su ejecución de 
forma rápida y eficiente, y que 
suponga una importante reva-
lorización de las propiedades.

• No queremos un nuevo 
centro de salud en medio 
de la nada, queremos que se 
ponga en valor y reformar 
el que ya tenemos que está 
muy bien comunicado y cén-
trico. Que se amplié y adecúe 
a las necesidades actuales y fu-
turas de Villaviciosa de Odón y 
recuperar el servicio nocturno 
de urgencias y que desde el 
Ayuntamiento se escuche y de-
fienda a los profesionales que 
cuidan de nuestra salud.

• Queremos destinar el pre-
supuesto de la nueva biblioteca 
a nuevas inversiones mucho 
más urgentes, como es la cons-
trucción de un nuevo centro 
de mayores para los vecinos, 

con centro de día, gimnasio, 
servicio de restauración de 
calidad, auditorio, salas mul-
tiusos para distintas activida-
des y la creación de un depar-
tamento de actividades extra 
municipales.

•Vemos imprescindible crear 
una mesa permanente de 
trabajo y colaboración con 
los tres municipios que más 
afectan a nuestra calidad de 
vida: Móstoles , Boadilla y Al-
corcón. Sólo recordar las 3.500 
viviendas que Alcorcón está a 
punto de construir en “Retamar 
de la Huerta”, prolongación de 
Campodón Alcorcón y que van 
a suponer el total colapso en 
nuestras comunicaciones.

Estas son solo algunas de 
nuestras propuestas, pero si no 
logramos que nuesro Ayunta-
miento funcione, seguiremos 
perdiendo años y oportunidades.



VOTA
AGRUPACIÓN 
DE ELECTORES
VILLA 2023-2027

“POR UNA VILLAVICIOSA DE ODÓN DE LA QUE TODOS 
NOS PODAMOS SENTIR ORGULLOSOS”

Si quieres que Villaviciosa cambie, no sigas confiando 
en quienes nos han traído hasta aquí.

El futuro de Villaviciosa de Odón lo debemos decidir 
los villaodonenses, no Madrid. 

Dale una oportunidad a la esperanza

“NO SOMOS POLÍTICOS, SOMOS VECINOS COMO TÚ”



10

Actualidad

La presidente de El Bosque 
nos pide una rectificación

La señora Presiente de la EUC 
El Bosque Sonia Guijarro, nos so-
licita una rectificación en referen-
cia a una información aparecida 
en nuestro pasado número del 
mes de abril, en el que según ella 
"no solo insinúa, sino que afirma 
que la Presidenta de la Entidad 
Urbanística está participando 
activamente en la comisión de un 
fraude de ley y de tener muy bue-
nas relaciones con los promotores 
urbanísticos, poniendo en entre-
dicho su buen nombre". 

Sinceramente no creemos 
que de la lectura de este artículo 
se pueda extraer esta conclu-
sión, pero no tenemos el menor 

reparo en rectificar lo que ella 
dice entender "LA SEÑORA GUI-
JARRO NO HA PARTICIPADO EN 
NINGUN FRAUDE DE LEY Y NO 
TIENE MUY BUENAS RELACIO-
NES CON LOS PROMOTORES 
URBANÍSTICOS".  

Una vez aclarado este asun-
to, nos gustaría saber qué   está 
haciendo la señora presidente 
de la EUC de El Bosque Sonia 
Guijarro para defender los inte-
reses de sus vecinos ante esta 
situación.

Los meses van pasando, y ya 
no cabe ninguna duda. Lo que en 
un principio parecía ser según lo 
publicado en la propia web de la 
EUC El Bosque "El día 15/06/2021 
se ha realizado la presentación 
del gran complejo deportivo y 
educacional ESC MADRID LA 
LIGA NBA que se ubicará en la 
urbanización El Bosque", ha de-
jado de ser educacional para 
transformarse en un espacio 
puramente residencial.

¿Qué está haciendo la señora 
Guijarro para evitar que se con-
solide esta situación que perjudi-
cará gravemente a sus vecinos?•

La medida estrella del 
candidato del PP Juan Pedro 
Izquierdo, regalar 1.000 euros

Que la medida estrella del 
candidato el PP JuanPe sea el re-
galo de un bono de 1.000 euros 
para las familias con niños naci-
dos en el año (¿qué año?) para 
emplear en el comercio local es 
de tal calado social, intelectual, 
político, novedoso y chiripitiflaú-
tico que ha dejado sin palabras al 
resto de sus competidores por la 
alcaldía.

Nada habla JuanPe de como 
piensa arreglar nuestra desfasada 
administración, ni cómo piensa 
rebajar el coste que nos supone 
a los vecinos mantener esta cos-
tosísima e ineficiente estructura 
administrativa, ni cómo va a solu-
cionar el problema del deterioro 
de nuestras urbanizaciones, ni...

Eso sí, regalar dinero parece 
que se le da muy bien.

Algún día nos explicará JuanPe 
por qué se le vendió suelo muni-
cipal en Quitapesares a un precio 
ridículo a un conocido suyo.

Pobre Villaviciosa de Odón •
Juan Pedro Izquierdo, en la entrega 
de premios del campeonato de mus
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Actualidad

El Bosque en pie de guerra por 
el nuevo complejo residencial 
de la calle Duero 47

Desde Círculo de Opinión, 
llevamos años denunciando lo 
que al final se ha demostrado 
como la mayor operación ur-
banística encubierta de Villavi-
ciosa de Odón 

Ya el pasado mes de marzo 
denunciamos el cambio de uso, 
de hecho, de una parcela edu-
cativa a una residencial, con 
450 plazas en la urbanización 
El Bosque, en lo que antaño 
fueran las instalaciones del co-
legio Virgen de El Bosque. En 
estas instalaciones se ha pro-
cedido a la construcción de un 
modelo residencial de vivienda 
compartida que mediante la 
firma de convenios con mar-
cas deportivas a las que instru-
mentalizan, están vendiendo 
un producto no permitido por 
la normativa vigente municipal 
obteniendo en poco tiempo 
importantes plusvalías. 

El cambio de uso por la vía 
de licencia de obras y sin una 
modificación del plan general 

que analice previamente el im-
pacto ambiental y territorial 
de las 450 plazas residenciales, 
rompe el sistema de equipa-
mientos del municipio y afecta 
a los servicios urbanos más 
esenciales, de todos ellos, el 
servicio de abastecimiento de 
agua potable es el que más pre-
ocupa, porque si actualmente 
en los meses de verano tienen 
problemas de abastecimiento, 
nos preguntamos que va a pa-
sar cuando llegue este impor-
tante incremento de población 
que no estaba previsto, como 
ya ocurriera el verano pasado. 
Y todo esto está sucediendo 
ante la pasividad tanto de las 
autoridades municipales como 
de la propia Junta de Gobierno 
de la EUC El Bosque.

Los promotores ya no ocul-
tan sus verdaderas intenciones 
y ya han dejado de hablar de 
educación para pasar a defen-
der el nuevo modelo de nego-
cio estrictamente residencial, 

como lo han puesto de mani-
fiesto las costosas campañas 
publicitarias que han llevado 
a cabo los promotores, este 
nuevo modelo de negocio re-
sidencial es el “coliving” que 
se trata, supuestamente, de un 
modelo residencial centrado 
en una comunidad temática, 
en este caso el deporte. Se 
trata de un modelo en el que 
los usuarios pueden hacer uso 
de su habitación y compartir 
las zonas comunes con otras 
personas.

Todo esto se ha llevado a 
cabo a espaldas de la legalidad, 
habiéndose producido de he-
cho un cambio de uso del sue-
lo, pasando de dotacional do-
cente a residencial, sin que las 
autoridades municipales hayan 
hecho nada para evitarlo, y que 

sepamos, siguen sin hacerlo.
“Protege El Bosque"

Ante esta situación se ha 
puesto en marcha la Plataforma 
“Protege El Bosque”, constitui-
da por vecinos de El Bosque, 
afectados y preocupados por las 
actividades desarrolladas por el 
complejo macro residencial de 
“Coliving”, financiado por un 
fondo de inversión americano 
y patrocinado por LaLiga y la 
NBA.

Esta Plataforma “Protege El 
Bosque” denuncia la falta de 
transparencia en las actua-
ciones del otorgamiento de 
licencia de actividad del cita-
do centro, así como supuestas 
irregularidades en su puesta 
en funcionamiento.

También recriminan el ab-

Avenida Príncipe de Asturias 86 • 28670 Villaviciosa de Odón • Cita previa 910 716 658 • www.dondona.es • villaviciosa@dondona.es

Depilación Láser
Durante todo el mes de mayo y junio 

Para ELLAS y ELLOS



13

���������
Cafetería-Churrería

Desayunos - Meriendas - Platos Combinados

Fabricación 
Artesanal

Propia

C/ Cueva de la Mora nº 10
Villaviciosa de Odón

Teléfono 91 616 00 20

Meriendas en 
“La Parada”

Horarios:
De lunes a viernes de 6,30 h. a 14,30 h.
y de 16,30h. a 21,00 h.
Sábados de 7,00 h. a 15,00 h.
Domingos de 7,00 h. a 15,00 h. y 
de 17,00 h. a 21,00 h.

Realiza tus pedidos a domicilio 

Actualidad
soluto desamparo ante la 
ausencia de respuesta y pa-
sividad que muestran las Ins-
tituciones públicas que nos 
representan. El Ayuntamiento 
no atiende las demandas de in-
formación que se le solicitan, 
haciendo caso omiso a las de-
nuncias presentadas y también 
denuncian que La Junta de Go-
bierno de la Entidad no toma 
partido activo en un problema 
que genera un amplio debate en 
el vecindario.  

La Plataforma “Protege El 
Bosque” manifiesta su máxi-
ma preocupación ante el con-
sumo ingente de agua, que se 
nutre de los mismos pozos 
de los que se sirve la Urbani-
zación. Este excesivo gasto se 
dedica al riego de los campos de 
fútbol, llenado de piscinas, spas 
y duchas. En un futuro próximo 
el Centro albergará además 450 
plazas residenciales, lo que hará 
aún más crítica la situación de 
extrema sequía que padecemos 
en este periodo, poniendo en 
riesgo el futuro abastecimien-
to de sus viviendas en víspe-
ras de la temporada estival.  

En su carta de presenta-
ción, estos vecinos señalan la 
incertidumbre que la puesta en 

funcionamiento de esta macro 
residencia provoca en el ve-
cindario ante el uso y abuso 
de las infraestructuras de la 
Urbanización, exceso de tráfi-
co, aparcamiento en las aceras 
costeadas por los dueños de las 
viviendas, ocupación de los espa-
cios comunes.  También las mo-
lestias constantes por ruidos 
que sufren por el ejercicio en la 
actividad deportiva en horario 
extensivo todos los días de la 
semana, ruidos a los que hay que 
sumar los producidos por los 
aparatos de refrigeración que se 
sitúan sobre los tejados de los 
edificios y exceden 
de los límites per-
mitidos según estos 
vecinos y que están 
en funcionamiento 
las veinticuatro horas 
del día, impidiendo el 
descanso nocturno a 
los vecinos colindan-
tes.  También sufren 
contaminación lu-
mínica motivada por 
diez torretas de vein-
ticinco metros con 
focos de alta potencia 
radiante que deslum-
bran a las viviendas 
de las calles anejas.  

Entre sus reclamaciones in-
ciden en la ausencia de empatía 
del citado Centro Residencial 
con las demandas planteadas 
por los vecinos y su falta de 
voluntad para dar solución a 
los problemas repetidamente 
denunciados.  

Así mismo denuncian la au-
sencia de un informe sobre el 
estudio de impacto ambien-
tal que pudiese derivar en la 
falta de protección de la fau-
na y flora por la contamina-
ción y agotamiento de recur-
sos naturales, máxime siendo 
una actividad ubicada en un 

corredor ecológico lindante 
con el Parque Regional del 
Curso Medio del Río Guada-
rrama.  

Desde esta Plataforma cen-
suran que numerosos partidos 
políticos que presentan su can-
didatura a las elecciones mu-
nicipales no incorporen este 
asunto en su programa elec-
toral — incluso de aquellos 
potenciales concejales que se 
supone representan a la propia 
Urbanización—, cuando este 
tema es quizás el más impor-
tante y de mayor emergencia 
que afecta a El Bosque •
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TELMAIS SERVICIOS INTEGRALES
Gestión de Comunidades de Propietarios

Telmais Servicios Integrales, doce años prestando 
nuestros servicios de administración de Comunidades de 

Propietarios, Centros Comerciales, Garajes y 
Polígonos Industriales. 

Transparencia, honestidad y seriedad

C/ Federico Latorre nº 12 1º izq | 28670 Villaviciosa de Odón 
91 616 61 10 | +34 639 34 71 71 

www.administracion-fincas-villaviciosa-de-odon.com

Actualidad

Villa aloja a 400 vecinos 
nuevos desde las últimas elec-
ciones de 2019. Aún no han 
tenido tiempo para observar 
la desidia municipal que he-
mos vivido estos cuatro años, 
pero además tampoco saben 
que llevamos 6 legislaturas en 
esta tesitura.

Nuestros nuevos vecinos 
ejercerán su derecho al voto 
en Villa por primera vez y 
queremos darles la bienvenida 
desde la Agrupación de Electo-
res Villa 2023-2027. Es un prin-
cipio de cortesía advertirles de 
lo que se avecina si no toman 
conciencia de lo que hay.

Muchos de los nuevos 
empadronados son niños sin 
derecho a voto. Villaviciosa 
necesita niños, nos gustan los 
niños. Es verdad que según los 
libros de la historia maltrata-
da de este país, en España 
nacían por cada mil mujeres 
17 en 1930 y en Madrid aho-
ra llegamos a 7 nacimientos, 
pero en nuestro municipio, 
por suerte, tenemos 10 naci-
mientos. Bien por Villa.

En 2027 se habrán incor-
porado a nuestro pueblo 

otros 8.000 vecinos más, 
muchos de los cuales están 
empezando su mudanza al 
nuevo barrio de El Monte de 
la Villa y lo primero que están 
haciendo es empadronarse. A 
partir de 30.000 habitantes 
las características legales de 
los municipios cambian, por 
ejemplo, podríamos tener 
comisaria de policia nacional, 
también recibiríamos más 
ayudas estatales... Esta trans-
formación requiere convertir 
a Villa en una población mo-
derna y preparada para un 
aumento de su población sin 
precedentes en los últimos 
24 años.

Pero nuestro gobierno 
municipal, no se a cuál referir-
me, no ha previsto nada al res-
pecto. Los que ya vivimos aquí 
tendremos que compartir las 
deficientes comunicaciones y 
los previsibles cuellos de bo-
tella que se producirán por 
el movimiento poblacional de 
este nuevo barrio.

El colapso se avecina. Sere-
mos en breve más de 36.000 
vecinos y si no tomamos car-
tas en el asunto esto va a ser 

un desastre. Con más de 800 
neonatos en ciernes, se ne-
cesitarán guarderías, parques 
infantiles... y no sólo ellos, los 
jóvenes que van a vivir con no-
sotros necesitarán educación, 
ocio, actividades y deportes 
para su desarrollo. Los padres 
y personas mayores que ven-
gan igualmente echarán en fal-
ta el comercio de proximidad, 
los recursos y servicios que 
deberían haber sido planeados 
con anticipación.

Un municipio no se dirige 
desde el pasado, se gestiona 
previendo el futuro y los veci-
nos conocemos muy bien las 
necesidades porque llevamos 
sufriendo la incapacidad e in-
eficiencia política de las seis 
últimas legislaturas.

Hay que recibir con los 
brazos abiertos a todos los 
vecinos desde un nuevo 
Ayuntamiento que proteja 
los intereses de todos. Estas 
elecciones son fundamentales 
porque tenemos en nuestro 
voto y en nuestras manos 
transformar la ruina en bien-
estar. Seamos todos bienveni-
dos. Por Villa •

¡Bienvenidos nuevos vecinos!

AGRUPACIÓN 
DE ELECTORES

VILLA 2023-2027
CHARLA

COLOQUIO
ABIERTO

JUEVES 
25 DE MAYO 

A LAS 20,00 h. 
 RESTAURANTE

LOLA LOLA
C/Abrevadero nº 4

CONSULTORES

C/ Federico Latorre, 1 - Planta 1ª “I” - 28670 Villaviciosa de Odón
Teléfono: 91 616 19 54 - Fax: 91 616 34 25

MARTÍNEZ
DE MURGUÍA  S.L.P.
ABOGADOS ESPECIALISTAS EN:

Derecho procesal civil, penal, laboral y administrativo.
Derecho civil, mercantil, fiscal, laboral,

urbanístico e inmobiliario.
Administración de patrimonio y contabilidad.
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En el “Jardín de Cris” 
te ayudaremos 
en cada paso a elegir 
tu ramo de novia 
ideal

C/ Eras 15 .  
Pide tu cita 91 875 44 52

Administración Angelines
C/ Cueva de la Mora, 7 . 28670 Villaviciosa de Odón (Madrid)

www.loteriaangelines.es

91 616 61 42              689 388 503

Tarifas y recibos oficiales
Recogida y entrega de paquetes
Cobro con tarjeta
Servicio de 22,00 a 6,00 horas (bajo reserva)






651 840 239 640 257 504
COVID FREE TAXI desinfectado con  ozono y con mampara de protección 

Desde 1999 al servicio de los villaodonenses

Actualidad

Desde luego quien diga que 
los villaodonenses no tene-
mos paciencia está muy con-
fundido.

No solo paciencia, tene-
mos un aguante a prueba de 
bombas, y lo mejor de todo... 
NO PASA NADA.

Nos han puesto el pueblo 
patas arriba desde hace sema-
nas después de años sin hacer 
nada, y a escasos días de que 
se celebren las elecciones nos 
asfaltan casi todo el pueblo, 
nos imaginamos pensando  que 
el PP tendrá algún rédito po-

lítico. El que seguro que lo ha 
tenido es Raúl Martín Galán 
que ha visto recompensado su 
excelente trabajo en la alcaldía 
con un puesto de salida como 
diputado  autonómico por el 
PP, favor que le ha hecho la se-
ñora Ayuso. Algún día nos ente-
raremos a santo de que le ha 
hecho semenjante regalo esta 
señora al señor Martín Galán. 
Misterios de la política, luego se 
quejan de que los ciudadanos 
cada vez creamos menos en los 
políticos, y aguante... tenemos, 
pero tontos no somos •

El apretón del vago, y como 
recompensar a un mal alcalde

Villaviciosa de Odón 
homenajeó a Protección Civil

El pasado 6 de mayo tuvo 
lugar el acto de Homenaje a 
los voluntarios de Protección 
Civil que llevan prestando sus 
servicios en Villaviciosa de 
Odón desde hace 40 años.

En este acto también se rin-
dió homenaje a los cuerpos de 
seguridad y emergencias, mo-
tivo por el que participaron 
representantes Guardia Civil, 
Bomberos y Policía Nacional.

Al acto, al que también esta-
ba invitada la policía local, sólo 
asisitieron 7 agentes de una 
plantilla de 67, según el sindi-

catos de la policía local como 
muestra de su insatisfacción 
por el poco respeto profesio-
nal que el equipo de gobierno 
tiene hacia este cuerpo.

Somos muchos los que 
pensamos que tanta reivindi-
cación de la policía lo único 
que consigue es alejarla cada 
vez más de los vecinos, que 
somos lo que les pagamos sus 
magníficos sueldos.

Esperemos que algo cam-
bie pronto, y nuestra sincera 
enhorabuena a Protección 
Civil •

FERNAND
RUBIO

DE PARED, SOBREMESA, ANTESALA, 
CUCO, OJO DE BUEY, MORE Z, BIMBAM...

VISITAMOS A DOMICILIO
PRESUPUESTO SIN CARGO ALGUNO

TALLERES PROPIOS

 91 616 41 47 • 679 96 71 97
www.tallerderelojesrubio.com • f.rubiovillegas@gmail.com

REPARACIÓN DE TODO 
TIPO DE RELOJES 
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SERVICIOS FUNERARIOS SAN SEBASTIAN

Nuevo servicio 

Tanatorio 
en Villaviciosa de Odón

Trabajamos con todas 
las compañias de seguros 

y particulares

Servicio 24 horas

Avda. Quitapesares nº 67
Pol. Ind. Quitapesares

28670 Villaviciosa de Odón
Teléfono 649 63 23 03

Servicio 24 horas

Actualidad

Que el Secretario del Ayun-
tamiento ha puesto todos los 
impedimentos a su alcance has-
ta el último minuto para evitar 
que la Agrupación de Electores 
Villa 2023-2027 se pudiese pre-
sentar a las elecciones munici-
pales es una opinión, pero una 
opinión para nosotros basada 
en hechos incontestables 

Para ello reproducimos in-
tegramente el tercer y último 
comunicado que la Junta Elec-
toral de Navalcarnero remite al 
Secretario, en el que se le con-
mina, apenas quedaban menos 
de 36 horas para la finalización 
legal del plazo para que se apro-
basen los avales presentados 
y en pleno puente de mayo, a 
que llevase a cabo su trabajo de 
validación de los avales presen-
tados. El Secretario, en su afán 
llegó a pretender que fuese la 
propia Agrupación la que citase 
a los avalistas, cuando la Junta 
Electoral ya le había dicho que 
era su responsabilidad.

A continuación reproduci-

mos integramente el Acuerdo 
25/2023 que la Junta Electoral 
de Zona de Navalcarnero diri-
gió a las partes:

"Le remito el presente a fin 
de comuniarle el acuerdo nº 
25/2023 en el que por esta Jun-
ta Electoral de Zona de Naval-
carnero se ha acordado:

De conformidad con lo dis-
puesto en el artículo 47.2 de 
la LOREG esta Junta Electoral 
de Zona procede a comunicar 
al Secretario del Ayuntamien-
to de Villaviciosa de Odón, en 
relación a la reclamación de 
la candidatura de la AGRUPA-
CIÓN DE ELECTORES VILLA 
2023-2027 en el municipio de 
Villaviciosa de Odón, que dicha 
autoridad es quien tiene que 
citar a los avalistas de la men-
cionada candidatura para la 
correspondiente certificación, 
disponiendo de todos los me-
dios necesarios, incluso la utili-
zación de las fuerzas de seguri-
dad el Estado, esto es la policía 
local del municipio, y en cuanto 

a saber de su paradero, podrá 
usarse el propio censo electoral, 
con el fin de proceder a la lo-
calización de los avalistas de la 
candidatura AGRUPACION DE 
ELECTORES VILLA 2023-2027 
en el municipio de Villaviciosa 
de Odón. Habilitando todas 
las horas, que fuera para ello 
necesarias, con suficiente tiem-
po, y siempre antes de las 24 
horas del domingo 30 de abril. 
Con el fin de poder, en su caso, 
validar la candidatura, para su 
presentación en las Elecciones 
Municipales que se celebrarán 
el próximo 28 de mayo.

Todo ello, para poder dar 
cumplimiento, del artículo 
187,3 de la LOREG, garanti-
zando así el derecho fundamen-
tal de participación política de 
los avalistas, previsto en el artí-
culo 23.2 de la CE.

En Navalcarnero a 28 de 
abril de 2023".

Ahora que cada lector saque 
sus conclusiones, y que se ponga 
en el lugar de estas personas, y 

por lo que han tenido que pasar. 
Y ahora la pregunta del mi-

llón, y todo esto ¿ por qué?
El Secretario se ha sentido 

criticado por Roberto Alonso, 
director de Círculo de Opinión 
y candidato a la Alcaldía por 
esta Agrupación de Electores 
Villa 2023-2027, por sendos ar-
tículos en el que se le responsa-
bilizaba, junto con los políticos, 
y como máximo responsable 
administrativo del Ayuntamien-
to de la paralización que sufre 
el mismo •

Gracias a la Junta Electoral de Navalcarnero la Agrupación de  
Electores Villa 2023 - 2027 podrá presentarse a las elecciones 
municipales, pese a la oposición del Secretario



INFORMACIÓN: Teléfono  91 616 60 93
info@gesurbe.com
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¡Villaviciosa de Odón merece un 
cambio! Es hora de que se escu-
che la voz de la gente y de que se 
pongan en marcha ideas nuevas y 
frescas para hacer de nuestro mu-
nicipio un lugar próspero con servi-
cios de calidad acordes a las nece-
sidades reales de sus ciudadanos.

Los Socialistas hemos demostrado 
ser eficientes en las tareas del go-
bierno municipal, como quedó 
patente durante el año y 
medio en el que asumi-
mos la gestión municipal.

Tal como se pudo com-
probar al inicio de la le-
gislatura que ahora 
finaliza, periodo en 
el cual tuvimos que 
afrontar dificultades 
como la pandemia 
de COVID-19 y el 
fenómeno meteo-
rológico adverso 
conocido como 
Filomena. Pero, a 
pesar de estas difi-
cultades, y de la he-
rencia recibida de los 
anteriores gobiernos 
municipales del Par-
tido Popular, los So-
cialistas hemos demos-
trado que hay otra forma de gobernar, 
coherente, cercana y abierta a la gente.

Durante nuestro mandato, 
atendimos las necesidades 
de todos los ciudadanos de 
Villaviciosa, con dedicación y 
transparencia.

Entre otras medidas pusimos 
en marcha la red morada para 
la reutilización de aguas resi-
duales. Además, restauramos el 
histórico edificio «Casa de Go-
doy» y sus maravillosos jardines.

Iniciamos las conversaciones con el 

Canal de Isabel II y también comenza-
mos los trámites para la construcción 
de la estación de bombeo del Monte 
de la Villa y el colector de Campo-
dón. Con estas iniciativas logramos 
evitar vertidos de aguas fecales so-
bre el Arroyo de la Vega y el Forestal.

Además, estábamos y estamos 
seriamente comprometidos 

con la creación de un 
nuevo centro de salud 

para Villaviciosa 
y realizaremos, 
como siempre 
hemos hecho, una 
completa labor de 
fiscalización política 
para garantizar 
la correcta gestión 
de los recursos del 
municipio.

Sabemos que tuvi-
mos que gobernar en 

tiempos difíciles, pero 
eso no nos ha impedido 

mantener nuestra ilusión 
y ganas de trabajar por 

el bienestar de nuestros vecinos.
Es cierto que nuestro municipio ha 
sufrido durante muchos años un 
gobierno del mismo partido (PP), 
lo que ha impedido la aparición de 
nuevas ideas y perspectivas fres-
cas. Por eso, nuestro partido, que 
cuenta con más de un siglo de his-
toria y experiencia en el ámbito polí-
tico, esta comprometido a escuchar
las necesidades de los ciudada-
nos y llevarlas adelante en áreas 
tan importantes como el medio 
ambiente, la vivienda, la educa-
ción, el empleo, la ordenación 
del territorio municipal (PGOU y 
Urbanizaciones), juventud, etc.,

Villaviciosa de Odón merece un cambio



En las próximas elecciones, nos 
enfrentamos a la competencia de 
nueve grupos políticos. Pero tene-
mos esperanzas de que nuestros 
resultados serán positivos, porque 
tenemos una visión clara de lo que 
Villaviciosa necesita y la experien-
cia necesaria para llevarla a cabo.

Por eso, hacemos un llamado a 
todos los vecinos de Villaviciosa 
de Odón a unirse a nosotros en 
este cambio necesario para el 
municipio y a confiar en nuestro 
partido y las personas que lo 
forman, vecinos de Villaviciosa de 
Odón, una formación solvente y 
comprometida con el bienestar de 
sus ciudadanos.

Villaviciosa de Odón tendrá un 
crecimiento poblacional importan-
te en los próximos años, a corto 
plazo serán necesarias nuevas 
infraestructuras que atiendan el 
crecimiento de la demanda de ser-
vicios y nuevas actividades, por lo 
que el Partido Socialista se com-
promete a hacer un estudio que 
nos permita abordar esta realidad, 
que hasta la fecha ha sido igno-
rada por los sucesivos gobiernos 
del PP en nuestro Ayuntamiento.
Queremos aportar ilusión, fuer-
za y ganas de seguir trabajando 
para el municipio como lo hemos 
venido haciendo hasta ahora, con 
humildad y respeto, con diálogo, 
buenas formas y entendimiento.
¡Juntos podemos hacer que Villavi-
ciosa de Odón sea el lugar próspero 
y con los servicios que merecemos!
Nuestro compromiso es continuar 
fortaleciendo la red de servicios mu-
nicipales, mejorando la calidad de 
vida de todos los ciudadanos. Tra-
bajaremos incansablemente para 
ampliar la oferta cultural y deportiva, 
fomentar el desarrollo económico lo-
cal y garantizar una educación de ca-
lidad para nuestros niños y jóvenes.
En el ámbito medioambiental, nos 
comprometemos a implementar 

políticas sostenibles que promue-
van el cuidado y la protección de 
nuestro entorno natural. Buscare-
mos alternativas energéticas lim-
pias y renovables, así como pro-
moveremos la eficiencia energética 
en edificios y espacios públicos.
En cuanto a la vivienda, pondre-
mos en marcha programas que 
faciliten el acceso a la vivienda 
digna y asequible para todos los 
vecinos. Trabajaremos en cola-
boración con entidades y promo-
tores para promover la construc-
ción de viviendas de protección 
oficial y fomentar el alquiler social.
En materia de empleo, promovere-
mos la creación de nuevos puestos 
de trabajo, apoyando a emprende-
dores y pequeñas empresas loca-
les. Además, estableceremos pro-
gramas de formación y capacitación 
para mejorar las habilidades y opor-
tunidades laborales de los vecinos.

El ordenamiento del territorio 
municipal será una prioridad en 
nuestra gestión. Elaboraremos 
un Plan General de Ordenación 
Urbana (PGOU) que garantice un
crecimiento equilibrado y 
respetuoso con el entorno, 
promoviendo el desarrollo 
sostenible y la protección de 
espacios verdes.

La participación ciudadana será un 
pilar fundamental en nuestro go-
bierno. Fomentaremos la transpa-
rencia y la rendición de cuentas, 
creando espacios de diálogo y es-
cuchando activamente las necesi-
dades y propuestas de los vecinos. 

Queremos construir un gobierno 
cercano y comprometido, donde 
la voz de todos sea tenida en 
cuenta. Juntos, podemos construir 
un municipio próspero, inclusivo y 
lleno de oportunidades para todos. 

¡El futuro de Villaviciosa de Odón 
está en nuestras manos! Ha-
gamos realidad nuestro com-
promiso de transformar nues-
tro municipio en un lugar donde 
todos podamos vivir con orgullo.

Grupo Municipal Socialista 
de Villaviicosa de Odón

QR Programa PSOE 
Villaviciosa de Odón
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Crónica del Pleno de abril y último: Raúl, ¡Qué te vote Chapote!
Anda el PP de Feijóo 

intentando convencernos 
que va a sustituir al PSOE 
que mal pacta por un go-
bierno de excelentes, y 
Ayuso, su lugarteniente en 
Madrid, basa toda su cam-
paña en alertarnos de la 
revolución bolivariana que 
empieza acto seguido que 
ella no gane.

Dicho así, y tras unas 
cuantas horas diarias de 
COPE, ABC y LA RA-
ZÓN, cualquier villaodo-
nonse podría tragárselo a 
pies juntillas y sin rechistar.

Pero, lo que aquí nos 
pasa, es que estos cuatro 
años hemos recibido una 
sobredosis de PP, desde la 
candidata vetada hasta el 
veterano candidato, pero 
sobre todo con 30 me-
ses de Raúl Martín Galán 
como alcalde de nuestro 
pueblo. Ahí habrá quienes 
sigan durmiendo y rega-
lando su voto, y por el 
contrario quienes analicen 
el magro balance del peor 
alcalde que hemos tenido 
en este siglo y que como 

premio haya recibido disi-
mularse en el puesto cin-
cuenta y mucho de la lista 
de Ayuso.

Para unos cuantos de 
los asiduos al pleno y esta 
crónica el daño a la pape-
leta de Ayuso seguro que 
será irreversible, con nues-
tro voto este sujeto no lle-
ga a diputado: Raúl, ¡Qué 
te vote Chapote!

Lo que nos interesa 
a los vecinos 

• Alcalde Martín Galán, 
como siempre NADA ex-
cepto marear con sus exa-
bruptos, pobre discurso y 
declaraciones extemporá-

neas, incluso alguna fuera 
de micrófono y orientada 
hacia su sobaco.

• Tte. de Alcalde Miguel 
Lucero, un asunto. Adjudi-
cación parcelas vivienda 
protegida en Monte de la 
Villa, curiosamente y tras 
un largo y costoso pro-
cedimiento a GESURBE. 
Como es habitual el Tte. 
lee y aún así nos confun-
de con un texto denso en 
lo innecesario y borroso 
en lo mollar. Tomaremos 
como epítome del paso 
del Tte. Lucero por la po-
lítica la que fué su declara-
ción final: "lo que propone-
mos a la aprobación para 
su pleno".

• Concejal Paul Rubio, 
un asunto. Nuevo intento 
de colocar las famosas pla-
zas de mandos policiales. 
El Sr.Rubio termina como 
Umbral: pidiendo que al-
guíen atienda a su libro.

• Concejal Noelia Ál-
varez, cero asuntos. Sin 
palabras. 

• Concejal Carlos Del-
gado, cero asuntos. Difícil 
saber quién era este con-
cejal, posiblemente hasta 
sea lo que buscaba.

• Concejal Joaquín 
Navarro cuatro asuntos y 
despedida del utillero. Re-
asignación de puestos de 
trabajo específicos a pues-
tos de trabajo genéricos, 
dinero para fiestas y  re-
consideración del proceso 
de liquidación de la conce-
sión de Hispaocio. Gracias 
a los vecinos esto último 
no coló y el nuevo provee-
dor tendrá que seguir me-
jorando el centro acuático 
si no quiere perderlo.

Llega a su fin este triste 
mandato municipal y con 
él esta crónica; el mejor 

resumen sus 24 concejales, 
muchos traidores hasta a 
ellos mismos, otros deseo-
sos de recibir algo de pan 
aunque les llamen tontos, 
unos pocos y fácilmente 
identificables trabajadores 
incansables. Por supues-
to gracias a todos estos 
últimos, doble gracias a 
los que además saben ser 
ligeros en palabras y , por 
favor, en el próximo man-
dato brevedad para los 
que sobrecargan su labo-
riosidad con exceso de 
verborrea •

C/ Estambul, 22 | 1ª planta | ofic 5-6
28922 Alcorcón (Madrid)
916 85 55 60
info@syscad.es

Noticias del Pleno

D. Felix Pastor Santos
D. Joaquín Valdunciel Frutos

D.E.P.

La Hermandad de 
San Sebastian

quiere manifestar su 
más sentido 

pésame por el triste 
fallecimiento de sus 

hermanos y acompaña 
en el dolor a todos sus 

familiares y amigos.

Avda. del Valle, 7
Urbanización “El Castillo”

28670 Villaviciosa de Odón (Madrid)
Tel.: 91 616 34 61 • Fax: 91 616 34 00
¡30 años atendiendo a nuestros mayores!

• CONVALECENCIAS
  POSTOPERATORIAS
• ENFERMEDADES CRÓNICAS
• DEMENCIAS SENILES
• INVALIDEZ
• TRATAMIENTOS 
  Y CUIDADOS ESPECIALES
• REHABILITACIÓN
• ATENCIÓN 
  MÉDICO-SANITARIA 24 H
• VÁLIDOS

Restaurante - Asador

El Ternasco

CC. Puzzle - Avda. Príncipe de Asturias 94 - 

Reservas 91 616 34 09

Celebre con nosotros sus 
comuniones, bautizos, 
comidas de empresa, 

cumpleaños...

Menú diario
16,00€

Menú tradicional Ternasco para dos personas 70 €
PARA
LLEVAR:

1/4 de COCHINILLO CON PATATAS PANADERAS 40 €

1/4 de CORDERO CON PATATAS PANADERAS 48 €

Visítenos y siéntase como en su casa

CERRAMOS LOS LUNES
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El Gorgojo de las bellotas

El Rincón del Naturalista 
@Por Marcelo Aroca

Todavía recuerdo cuando 
era chico y salía con mi padre 
al Monte del Pardo a recoger 
los piñones caídos de las piñas 
abiertas o la gordas bellotas 
que cuando estaban dulces las 
pelabas y comías o las asabas 
como las castañas encima de 
las placas de las antiguas coci-
nas de carbón. Con cualquier 
entretenimiento éramos felices 
y pasabas toda la tarde entre-
tenido comiéndolas con tus pri-
mos o vecinos, leyendo tebeos 
sin saber para nada lo que era 
el internet ni el móvil. A veces 
cuando habías llenado de bello-
tas la pequeña talega de tela y 
volvías a casa y la volcabas en la 
cocina sobre una pequeña pero-
la, al día siguiente te encontra-
bas la sorpresa de que algunas 
de ellas tenían un pequeño agu-
jero que la experiencia te decía 
de que algo iba mal, cuando las 
mordías encontrabas huésped 

dentro o los veías moviéndose 
lentamente entre la pequeña 
montaña de bellotas. Quién era 
el inquilino que no habías visto 
anteriormente y que curiosa-
mente aparecía al día siguiente, 
a lo sumo dos días después en 
forma de pequeño gusano blan-
co regordete que campaba a sus 
anchas atiborrándose de las ju-
gosas bellotas.

Se conocen varis especies 
de insectos en que sus larvas se 
alimentan de las bellotas intro-
duciéndose de diferentes ma-
neras al interior de las mismas, 
sin embargo el “gorgojo de las 
bellotas” (Curculio elephas), un 
pequeño insecto coleóptero, es 
uno de los más dañinos por la 
cantidad de bellotas que inva-
den y estropean. De pequeño 
tamaño, no suele ser mayor de 1 
cm, con color pardo jaspeado y 
sobre todo con una fina trompa 
taladradora que es incluso más 

larga que su cuerpo, 
este es nuestro artis-
ta invitado de hoy. Su 
ciclo de vida es anual 
y los adultos comien-
zan a aparecer en primavera y 
a finales de la misma inician su 
apareamiento y puesta de hue-
vos. Posteriormente, la hembra 
con su larguísima y fina trompa 
taladra la bellota y dándose la 
vuelta pone dos o tres huevos 
en el interior, el pequeño ori-
ficio al desarrollarse la bellota 
termina por cerrarse y en su in-
terior pasados unos días nacen 
las larvas y se van desarrollando 
tras sucesivas mudas, aproxi-
madamente un par de  meses, 
mientras  se van  alimentando 
en el interior de la bellota. Cu-
riosamente, la hembra perfora 
la bellota en un punto muy con-
creto que hace que ésta pierda 
savia y se contraiga lo suficiente 
para asegurar el desprendimien-

to del sombrerillo, con ello se 
producirá la caída de la bellota 
antes al suelo y por tanto pueda 
salir su larva haciendo un aguje-
ro mayor a la bellota y se entie-
rra en el suelo blando donde se 
transforma en pupa o crisálida 
donde pasará todo el invierno 
en estado de inactividad hasta 
que salga un nuevo gorgojo.

El daño que producen los 
gorgojos en las bellotas se co-
noce comúnmente como “me-
lazo o melosillo”, consiste en 
una secreción azucarada que 
presentan las bellotas que las 
hace perder su capacidad germi-
nativa y por tanto pérdidas de 
tamaño y peso, ocasionándolas  
generalmente la muerte y caída 
posterior de los frutos afecta-
dos. En aquellas zonas donde 
las bellotas son fundamentales 
para alimento de ganado, para 
consumo por molienda o la 
obtención de piensos, originan 
perdidas económicas cuantio-
sas y están considerados como 
plaga y los sistemas de control 
de la misma ha de mantener un 
delicado equilibrio para evitar 
la aparición de inestabilidades 
ecológicas del ecosistema con 
otros insectos beneficiosos, por 
lo que su tratamiento es com-
plejo y requiere continuos es-
tudios para mejorarlo   https://
macronaturaleza.com/ 

Teléfonos de utilidad
Emergencias ......................................................112 
Aulario Calatalifa ...........................91 616 11 60
Ambulancia servicio permanente ..................061
Asistencia Social .................................. 91 616 38 53
Ayuntamiento ........................................91 616 96 00
Biblioteca ..................................................91 665 73 32 
Bomberos .............................085/91 276 03 77
Casa Parroquial .................................... 91 616 01 60
Centro de Salud ...................................91 616 49 09
 91 616 50 80
Centro de la 3ª Edad ........................91 665 70 24

Centro de Act. Educativas ...........91 601 42 46
Colegio Gandhi ..............................91 616 30 67
Colegio Hnos. Gª Noblejas ........... 91 616 14 14
Col. Dña. Laura Gª Noblejas ........91 616 32 08
Coliseo de la Cultura ................91 616 66 60/61
Correos ....................................................... 91 616 66 18
Guardia Civil .................................91 616 08 14
Hospital Alcorcón ................................91 621 94 00
Hospital Móstoles ...............................91 664 86 00
Hospital Rey Juan Carlos ............91 481 62 25
Instituto ......................................................91 616 92 95

Juzgado de Paz ..............................91 616 49 85
Pabellón Cubierto............................... 91 616 36 57
Policía Local ..................................................... 092
Policía Local ..................................91 616 19 36
Polideportivo 91 616 17 92
Protección Civil ............................91 616 06 07
Registro Propiedad .......................91 616 66 18
Taxis Parada ..............................................91 616 12 83
Taxis .................................................................651 840 239
..................................................................640 25 75 04
Urgencias Centro de Salud ....91 616 50 82
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Paella y aperitivos todos los fines 
de semana y no te pierdas nuestro 

tinto de verano especial

C/ Abrevadero nº 4 
RESERVAS  604 165 946 

Y... ahora, disfruta de nuestro excelente 
Menú Diario. 

La mejor calidad al mejor precio


